



Lic. Gerardo Martínez Cristerna

Escritor, Ensayista y Conferencista Internacional, Presidente de la Fundación Ética Mundial de México y de la Fundación Hombre y Mundo, es autor de diversos libros en torno a las complejas relaciones entre ética aplicada y los fenómenos interreligiosos e interculturales, buscando a través de ellos el fomento de una ética de la responsabilidad. Promotor de una Filosofía comprometida con el presente y el futuro de la mano de Friedrich Nietzsche y Hans Küng.

Martínez Cristerna desarrolla además una importante labor como ensayista y articulista en los mas prestigiosos periódicos de la Republica Mexicana – El Reforma, El sol de México, El Heraldo de México – así como en Revistas nacionales e internacionales de cultura, filosofía y empresa entre las que se cuentan la "Revista de filosofía de la Universidad Intercontinental", "Revista de la Comisión de Derechos Humanos", "MITT", "Expresión Espiritual", "Mundo Ejecutivo" y "Revista Observaciones Filosóficas", donde además es Miembro del Consejo Editorial Internacional.

Martínez Cristerna – representa para Latinoamérica el Archivo delle Opere e dell'Epistolario di Nietzsche (Colli-Montinari). Entre sus principales Libros se cuenta: Una Ética para los retos del presente y del futuro, Nietzsche Hoy: una propuesta filosófica al futuro. Coautoría con Giuliano Campioni, ¿Nietzsche Ha muerto? Compilación de Julio Quezada y Gerardo Martínez Criterna, ¿Es verdad que Dios ha muerto?, Adiós a Heidegger. Compilación. De Emmanuel Faye, Julio Quezada y Gerardo Martínez Cristerna.